
7 Pièces

263 m²

Réf. 84815111

3 370 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Paris 8 - Saint Augustin - Grand appartement traversant en étage élevé

avec  balcons  -  4/5  chambresA  deux  pas  de  l'église  Saint  Augustin,

appartement de 263m² au 4ème étage avec grands balcons sur rue et

sur cour. Il comprend une entrée, une très grande réception, une salle à

manger,  4  belles  chambres  et  un  bureau  (ou  5ème  chambre),  deux

salles  de  bains,  une  cuisine  et  deux  toilettes.A  rafraichir.Très  beaux

volumes,  cheminées,  moulures,  parquet.CaveProfessions  libérales

autorisées dans la copropriétéPossibilité d'une place de parking dans la

cour (en supplément du prix). Honoraires à la charge ...

Paris  8th  -  Large  and  crossing  apartment  with  balconies  -  4th  floor  -  4  or

5-bedroom.Very close to Saint Augustin church, a 263 sqm apartment at the 4th

floor  with  large  balcony  on  both  street  and  courtyard.  It  includes  an  entry,  a  very

large living room, a dining room, 4 large bedrooms, an office (or 5th bedroom), two

bathrooms,  a  kitchen  and  toilets.To  refurbish.Beautiful  volumes,  fireplaces,

moulding and wood floor.Professional  authorized in the building.Car parking in the

courtyard possible (in addition to the price of the apartment). Agency fees payable

by vendor - Montant moyen de la ...

BARNES SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME
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